

Kinder und Jugendliche sind Reisende in unserer Gesellschaft. Der Schulalltag ist für viele Heranwachsende nicht nur eine große Herausforderung, sondern auch ein harter "Job" geworden. Sie brauchen Angebote, damit sie eine harmonische Balance für eine gesunde Entwicklung herstellen können. Die Interkulturellen Projekthalten setzen genau hier an: Freizeitpädagogische Aktivitäten in den verschiedensten Facetten, bereichern nicht nur unsere Gesellschaft, sie bilden das Gerüst einer gesunden Entwicklung unserer Zukunft.

Susanne Benary-Höck

Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses der

Stadt Neuss

Stadtverordnete der Stadt Neuss für

Bündnis 90 / die Grünen

